

ACADEMIA DE CIENCIAS POLÍTICAS Y SOCIALES

BOLETÍN DIGITAL MAYO 2024

La Dra. Nayibe Chacón fue electa el 7 de mayo de 2024, Individuo de Número, Sillón 19.



El dr. Diego Fernández Arroyo, Miembro Correspondiente Extranjero por la República Argentina, fue electo como Presidente del Curatorium de la Academia de Derecho Internacional de La Haya.



Presentación de la obra "Aplicación del Derecho Internacional en la restitución de la Constitución. El caso Venezuela" Autor Dr. Juan Manuel Raffalli Arismendi.

ACUERDOS DECLARACIONES Y CONVENIOS

Acuerdo de duelo por el sensible fallecimiento del eminente profesor doctor Erik Jayme (Q.E.P.D) https://t.co/RfQLZmUqgW www.acienpol.org.ve

Declaración de la Academia de Ciencias Políticas y Sociales en relación con la política salarial implementada por el Ejecutivo Nacional y la "Ley de Protección de las Pensiones de la Seguridad Social frente al Bloqueo Imperialista" https://t.co/xA7nPEjVaq

El viernes 10 de mayo, se celebró el acto solemne en el Aula Magna de la UCV para firmar el Convenio Marco de Cooperación entre la UCV y las Academias Nacionales.

Disponible a texto completo el libro: El Pacto de Puntofijo: orígenes, actores, significado, implementación y efectos. Allan R. Brewer-Carías y Gabriel Ruan Santos (coordinadores) https://t.co/W4YuX0tje8

